



# Las elecciones al Parlamento Europeo y el futuro de la UE

Dirigido por Emilio Lamo de Espinosa

**19 de junio de 2024**

12.30 a 14.00h

¿Cuál es la importancia de las elecciones al Parlamento Europeo?  
¿Cuáles serán los puntos prioritarios en la agenda del nuevo  
Parlamento? ¿Qué repercusiones tendrá a mediano y largo plazo?

En esta sesión, el historiador Charles Powell nos invita a explorar  
la manera en la cual las elecciones de junio de 2024 perfilarán  
el camino que tomará la UE tanto a nivel interno como a nivel  
internacional.

## **PARTICIPAN**

- **PONENTE. Charles Powell.** Director del Real Instituto Elcano de Estudios Internacionales y Estratégicos (Madrid) desde 2012, y Profesor de Historia Contemporánea de España en la Universidad CEU San Pablo (Madrid) desde 2001. Doctor en Historia y Lenguas Modernas por la Universidad de Oxford.
- **MODERADOR. Emilio Lamo de Espinosa.** Miembro de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas, Catedrático Emérito de Sociología y Premio Nacional de Sociología y Ciencia Política. Vicepresidente de UNIR.

- El formato está concebido para que un pequeño grupo de personas, especialmente vinculadas con la materia en cuestión, pueda debatir con el ponente en un contexto cercano.
- Se puede participar a través de Zoom, registrándose previamente.
- La ponencia queda grabada en **nuevarevista.net**
- Nueva Revista tiene previsto publicar algunas de estas ponencias dentro de la colección "Cuadernos".

## **PRÓXIMAS SESIONES**

- Más información a partir de septiembre.

## **Pensar el siglo XXI**

GLOBALIZACIÓN, EDUCACIÓN, ECONOMÍA, TECNOLOGÍA Y TRABAJO

"Pensar el siglo XXI" es una actividad del Consejo Social de UNIR, que preside Jordi Sevilla, para favorecer espacios de encuentro entre académicos, profesionales, políticos y representantes de la vida pública. En ellos se reflexiona sobre determinadas materias especialmente importantes para nuestro mundo y con impacto directo futuro.